

29 de octubre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

SECMCA participa en la presentación de Resultados del Censo de Población y Vivienda de El Salvador

La Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano, representada por su secretario ejecutivo el señor Odalis F. Marte Alevante, atendió la invitación del Banco Central de Reserva de El Salvador (BCRES) para participar en la presentación de los resultados del censo poblacional de la República de El Salvador, trabajo que estableció las bases para el desarrollo de herramientas y análisis estadísticos orientados a modernizar el sistema de información socioeconómica de ese país.

La presentación de los resultados estuvo a cargo del señor Douglas Rodríguez, presidente del BCRES y vicepresidente del Consejo Monetario Centroamericano. En su exposición, el Sr. Rodríguez agradeció la asistencia financiera del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la asistencia técnica y transferencia tecnológica del US Census Bureau, así como el acompañamiento de los institutos de estadísticas de Panamá, de México y del Ecuador. Declaró que ese esfuerzo contó con un gran componente tecnológico y gran apoyo de la población.

De los resultados del censo, destacó que la población de El Salvador en 2024 asciende a unos 6,029,976 personas de los cuales 52.8% son mujeres, y una alta proporción de la población está constituida por gente joven. Además, señaló la alta penetración de las telecomunicaciones y la sustancial concentración de la población en el área metropolitana y los alrededores de la capital de su país. Los resultados del censo pueden ser consultados en el portal <https://geoportal.bcr.gob.sv>.